

El Gobierno de Costa Rica ha mantenido inflexiblemente y con toda nitidez, en las declaraciones y en los hechos oficiales, una cuidadosa y severa conducta de CORDIALIDAD DE RELACIONES con todos los demás países centroamericanos

Dice la nota enviada por nuestro Gobierno a la Cancillería de Guatemala

LA CAMARA JUNIOR CONTESTA AL ADMOR. DEL FERROCARRIL

Puntarenas, 6 de Abril de 1953

Señor don Edgar Salas Bolaños. Admor. Gral. Ferrocarril E. al Pacífico. San José.

Estimado señor y amigo:

Correspondemos a su atenta carta de fecha 1° del mes en curso, y nos permitimos hacer en esta otra ocasión, algunas observaciones, con el deseo de lograr el mejoramiento y concordia del problema del agua de Puntarenas.

Manifestamos en la publicación que usted alude, que estamos con la implantación de los medidores y que estos en realidad vienen a llenar una imperiosa necesidad para la recaudación y mejoramiento de los servicios.

No debe preocupar a la población, la instalación de medidores ya que no es un nuevo invento ni menoscaba el peculio de los consumidores.

La tarifa que rige para Puntarenas según decreto ejecutivo N° 7 del 29 de diciembre de 1938 dice: Que la tarifa se fijará para casas de habitación en seis colones con derecho a gastar hasta CIENTO... OCHENTA METROS CUBICOS, o sean ciento ochenta mil litros, y que por el consumo de los siguientes NOVENTA METROS CUBICOS, pagaran treinta y tres milésimos de céntimo por metro cúbico. Quiere decir entonces, que quien se limita a los ciento ochenta metros cúbicos pagará solamente seis colones y quien consume los DOSCIENTOS SETENTA MIL LITROS DE AGUA, pagará entonces la suma de ocho colones noventa y siete centavos lo cual no es gravoso en absoluto para el consumidor, sino para aquellos que hagan desperdicio del líquido por negligencia o ignorancia.

La iniciativa de la Municipalidad, en medir el agua que entra a Puntarenas, es magnífica, ya que todos tenemos la impresión de que el ciudad de agua que llega a la ciudad no es capaz de abastecerla.

Su actitud complaciendo los deseos de la Corporación Municipal a este respecto están ajustados a nuestra manera de pensar. En las grandes luchas, cada bando afirma obrar de acuerdo con su conciencia. Ambos pueden, y uno debe tener la razón.

No solamente las municipalidades tienen el criterio de que es prohibido cortar el agua a los abonados morosos. Existe una ley del 30 de marzo de 1935 que dice: Que si bien es cierto que esa es una medida compulsiva para procurar el pago puntual del servicio, es inconveniente por lesiva a los altos intereses de la higiene. Que las municipalidades para proteger las rentas pueden y deben acudir a otros medios compulsivos, como el remate de las propiedades afectadas al pago de los servicios que son cargas reales y no personales.

Nuestro criterio, muy personal, de que la distribución del agua de esta ciudad sea administrada por la Municipalidad para lograr su mejoramiento sigue siendo nuestra tesis. No comulgamos con la idea suya de que ésta tiene que ser a base de todo el Acueducto, ya que sería perfectamente imposible y solamente ustedes están en capacidad de administrarlo por la enorme distancia que nos separa de La Fuente.

La opinión pública tiene siempre una idea central, de la que irradia el temor de que la escasez de agua se debe únicamente al poco caudal que nos llega y que cada día que transcurre, su situación se hace insostenible.

Que sean los técnicos quienes digan la última palabra y ojalá que se constate la llegada de suficiente líquido, aún para llenar el tanque o "monumento del agua desconocida" que se instaló en Plaza Cañas.

En nuestra última sesión, fue sometido a estudio un proyecto para la construcción de un balneario que reúna grandes condiciones en beneficio del turismo, de ese turismo que transporta el Ferrocarril

EDITORIAL

11 de Abril.

Retumba en nuestros corazones la hora gloriosa de la Patria, y nuestra mente se remonta un siglo atrás evocando la gesta libertadora del ciudadano anónimo.

Un hombre humilde, nacido en las entrañas mismas del pueblo, le da la victoria en la batalla decisiva al ejército de la libertad, ofrendando su propia vida para que la Patria siga figurando como República Libre en la faz del mundo. Renunciando a todo lo que esa vida le ha dado, renunciando al ser más querido sobre la tierra, prefiere morir por una Patria Libre, antes que vivir en la opresión.

Epoca memorable aquella. Las naciones del istmo, unidas por su ideal y por su sangre, al unísono marcharon a la lucha a defender sus derechos de pueblos civilizados. Siempre unidos en los momentos angustiosos, prestos estuvieron a ayudarse mutuamente. Por eso hoy, cuando una de las Repúblicas Hermanas ha equivocado el camino renunciando a la familia Centroamericana y la menor de ellas necesita el apoyo de todas, las restantes han de poner todo su afán para que aquella vuelva a su vida de siempre. en memoria de aquél que sacrificó su vida por la Libertad de esas mismas naciones.

Al conmemorar mañana la fecha de la muerte del Héroe del 56, la Patria agradecida le rinde homenaje a ese sencillo ciudadano que dejó de ser el soldado Juan, para convertirse en Símbolo del pueblo costarricense, amante de la Libertad.

Siempre hemos creído como usted lo manifiesta que la Administración del Ferrocarril debe estar en un plan de franca colaboración sobre algunos asuntos de vital importancia para su terminal que es Puntarenas. Lo hemos visto a usted laborar con gran diligencia en la construcción de un gran balneario en Ojo de Agua que presta grandes servicios al turismo.

La fuente de ingresos que significa para el Ferrocarril, el turismo que llega a Puntarenas es de grandes proporciones y debiéramos preocuparnos por acrecentarla, ofreciéndoles mayores comodidades y verdaderos centros de expansión y ornato.

La desilusión que sufrimos los puntarenenses al darnos cuenta de que sus ojos estaban puestos en Ojo de Agua y no en Puntarenas que es de donde emana su riqueza, fue grande. Debe interesarle hondamente a usted los problemas de esta ciudad y muy especialmente los que se relacionan con el turismo.

En nuestra última sesión, fue sometido a estudio un proyecto para la construcción de un balneario que reúna grandes condiciones en beneficio del turismo, de ese turismo que transporta el Ferrocarril

y que viene a Puntarenas a disfrutar únicamente de las bellezas naturales ya que materiales no las tenemos.

La construcción del balneario de que hablamos anteriormente, dotado de una piscina olímpica, restaurante, cantina, salones de baile, cuartos y guardarropía debe de ser construido por el Ferrocarril y una vez resarcida la empresa de su costo que sea entregada a la Municipalidad y que las utilidades que perciba ésta se destinen única y exclusivamente al embellecimiento de la playa.

Bienvenida pues, la colaboración del Ferrocarril. «Obras son amores, y no buenas razones».

Nos repetimos de usted atentos seguros servidores y amigos,

Rafael MORICE G., Pdte. Cámara Junior.

Candidatos a municipales por el Liberación Nacional

Como información a nuestros lectores damos a continuación los nombres de las personas que integran la Papeleta Municipal del Cantón Central de Puntarenas correspondiente al Partido Liberación Nacional y que será sometida a votación en las Elecciones venideras 1º señor Rafael Morice G., 2º señor Roberto González C., 3º señor Rafael López G., 4º señora María Luisa de Vargas, 5º señor Abel Salazar S., 6º señor Guillermo Quesada. Suplentes 1º señor Lorgio Alvarez, 2º señor Ibo Guarca, 3º señor Salvanor Tabash, 4º señor Rafael Arbizú, 5º señor Manuel Berrocal. Síndico: señor Alberto Mora.

Una vez que tengamos conocimiento de la integración de la Papeleta del Partido Demócrata le daremos publicidad para conocimiento de los ciudadanos.

El señor Presidente de la República en esta ciudad

El señor Presidente de la República don Otilio Ulate ingresó a este puerto por la catterera el miércoles de la semana pasada, habiendo salido por avión a la finca de Miravalles de donde regresó el sábado, y el domingo salió para San José.

Tuvimos el gusto de saludarlo, así como a sus estimados acompañantes.

Traslado de las oficinas judiciales

Desde hace algún tiempo se corría el rumor de que el Gobierno o sea la Corte Suprema de Justicia tomaría en arriendo toda la planta alta del edificio que acaba de construir el empresario don Guillermo La fuente frente al Teatro Puntarenas, para instalar todas las dependencias judiciales, es decir: Juzgados, Alcaldías y Agencias, inclusive a la de Sanidad a fin de prestarle comodidad a los despachos y también para los interesados que en un solo edificio o planta encontrarán a su alcance todos los órganos de tramitaciones judiciales.

Pues, ahora es un hecho, ya

que se ha firmado el correspondiente contrato entre las partes.

Hay crisis en la Escuela Complementaria de Nicoya

Personas que nos merecen consideración venidas de la ciudad de Nicoya provincia del Guanacaste nos han impuesto de que los alumnos de la Escuela Complementaria de aquel lugar se han declarado en huelga.

Parece que el motivo de la discordia obedece al nombramiento de la nueva Directora

Pasa a la pág. 4

pital San Juan de Dios, donde se le atiende con toda solitud.

El trágico suceso dió el saldo de un muerto y de un herido grave, y al dar cuenta de esto, llevamos hasta los familiares del recordado señor Fon seca nuestras expresiones de condolencia, rogando a Dios

que el piloto señor Araya recupere su salud en el menor tiempo posible.

El FILETE DE MIÑON del REGIS

es riquísimo, Convozase!

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV Puntarenas, Viernes 10 de Abril de 1953. Núm. 3441

CONSTERNACION GENERAL HA CAUSADO EN EL PAIS EL ACCIDENTE DE AVIACION OCURRIDO EN SAN JOSE EL JUEVES SANTO

Consternación general ha causado en el país, el accidente de aviación ocurrido el Jueves Santo, como entre las 2.30 y 3 de la tarde, al T-226 que es un cerna 140 de propiedad de la Escuela de Aviación, se estrelló vertiginosamente en

un valle rodeado de montañas, en Piedras Blancas del Cantón de Osa, debido al cual falleció el piloto José Luis Muñoz Fonseca, de veintiocho años de edad, y su compañero Enrique Araya Ujueta, de veinte años de edad, quien sufrió fuertes

golpes en la cabeza, la quebra dura de un dedo de las manos, la quebradura de una pierna, y para colmo de males recibió ciento setenta y ocho espinazos de pejavalle, un cúmulo de las cuales aún fue preciso sacárselas en la cirugía del hos-

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

La Moderna Novela Soviética

III

Los ejemplos de Fadeyev y Fedin

Por George Addison

(Concluye)

«La Joven Guardia», novela de Alexander Fadeyev, es la historia de un movimiento de resistencia organizado por un grupo de jóvenes comunistas en la retaguardia germana en 1942. Cuando se publicó tuvo gran fuerza dramática, y recibió el Premio Stalin en 1946. Pero tres años después sucedió algo raro. Después que la novela estaba en la 25 edición y se habían vendido casi millón y cuarto de ejemplares, fue duramente atacada en «Pravda» y luego por la crítica literaria. ¿Por qué? Primero describió un ambiente de pánico cuando los alemanes llegaron a la ciudad lugar de la acción novelesca. Luego, dejaba muy mal parado a cierto general ruso. Y finalmente mostraba el movimiento Komsomol de resistencia en la región como nacido espontáneamente y eligiendo a sus propios jefes. Punto que fue tremendamente atacado por los críticos, que sostuvieron que un movimiento «espontáneo» de resistencia hubiese sido imposible, ya que el Partido Comunista Central había planeado una resistencia clandestina en todas las partes del país. Incluso antes de la guerra, había nombrado líderes y repartido instrucciones. ¡Obre Fadeyev! Había escrito una novela honesta sobre la guerra. Lo cual estaba muy bien en 1945, pero cayó muy mal en 1949. Por lo cual tuvo que retirar su novela de la circulación y rebacerla.

Lo mismo que Fadeyev, E. Fedin pertenece a una generación más antigua que la de los novelistas actuales, o su mayor parte. Ha escrito muchas novelas. Su última, «Verano Extraordinario», es una historia de la guerra civil en la segunda década del siglo actual. Sus descripciones de batallas y de las vidas de los soldados, vistas a través de los ojos de un joven, tienen reminiscencia de la «Guerra y Paz» de Tolstoi. La novela tiene convergadura y personajes vívidos. Pero a medida que se avanza en la lectura uno se da cuenta de párrafos extensos introducidos por el autor con alguna finalidad que en nada concuerda con la novela. En Tolstoi, Dickens, Fielding etc. a veces se interrumpe la nove-

la y se da paso a moralizaciones pero entonces es Tolstoi, Dickens, Fielding etc. que es exponen su filosofía. Pero las interpelaciones, tan largas como numerosas, en «Verano Extraordinario», no contienen una filosofía de Fedin. De hecho, son especiosos refritos de historia contemporánea, o incidentalmente de la clase de historia que Stalin considera de mucha importancia que se escriba, como él la quiere contar. Porque la novela de Fedin tiene como episodio central la defensa de T-arisin, ahora Stalingrado, contra el general Denikin, y el hombre responsable de la defensa y del fracaso temporal de la misma, tarea encomendada al ejército rojo, era Stalin. Y el hombre contra quien Stalin estaba intrigando y que finalmente impuso su plan, contra el de Stalin, en la defensa del frente meridional, era el Supremo Comandante del Ejército Ruso de aquel tiempo, Trotsky.

Los ejemplos como el citado, en que los autores rusos se ven obligados a rebacer las páginas de sus obras, pueden multiplicarse. Este escribir al dictado poco importa cuando se trata de asuntos industriales o de granjas colectivas, que forman la mayor parte de temas en la novela rusa moderna. Pero cuando se aplican a escritores como Fadeyev y Fedin, o a Simonov, quien tuvo que volver a escribir su reciente novela para que su protagonista resultase «más vigoroso», para satisfacer al crítico, se demuestra que el respeto a la actividad creadora, no existe bajo el presente régimen ruso.

Durante el siglo XIX la novela rusa rivalizó con la francesa. Un efecto subsidiario, pero no desprovisto de importancia, de la popularidad de los grandes novelistas rusos fuera de Rusia, fue que millares de personas en todo el mundo supieron del pueblo ruso y simpatizaron con él. Rusia dejó de ser un país extraño y ajeno, en gran parte por la popularidad de sus escritores de genio. Porque la novela es, junto con el cine, la forma que crea más seguramente lazos de comprensión entre los pueblos.

Sin embargo, la novela moderna rusa, al dictado del So-

viet, les completamente incapaz de crear una comprensión en Rusia. Sus autores no pueden ya ejercer una influencia viva porque no pueden escribir lo

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén Consuelo de Salazar Ltda.

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca «Remington».

Para pormenores e informes, en las oficinas de «EL HERALDO».

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

- Hierro y Aluminio para techos
- Cartón para cielos y tabiques
- Azulejos 11 x 11 en todo color
- Inodoros y Lavatorios en diferentes colores
- Cemento italiano "Diamante"
- Cáñamo planchado en rollos y ovillos
- Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

La moderna novela...

Viene de la pág. 2

que piensan y sienten. Los caracteres de los personajes en las obras de imaginación de la Rusia Soviética se han convertido en meras fachadas, en figurones de paja que recitan sentimientos patrióticos muy respetables. El sér humano ha desaparecido casi de la ficción literaria en Rusia, de una literatura que en el pasado mostró más que otra alguna su capacidad para captar las cúspides y los abismos de la vida humana.

NO LO PIENSE! En el **REGIS** los camarones son más frescos y sabrosos

Pensamientos

El amor de la libertad es dado con la vida, y la vida misma resulta junto a aquella un don inferior del cielo.

William HAZLITT.

Trabajar para vivir y vivir sólo para trabajar es el círculo vicioso más horrible: Hay que embellecer la vida.

Miguel de UNAMUNO.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Sábado	4	9	Sábado	4	1
Lunes	6	23	Martes	7	3
Viernes	10	3	Jueves	9	6
Lunes	13	18	Sábado	11	8
Jueves	15	21	Lunes	13	22
Lunes	20	24	Miércoles	15	24
Viernes	24	3	Sábado	18	3
Lunes	27	18	Martes	21	4
			Jueves	23	7
			Sábado	25	8
			Lunes	27	21
			Miércoles	29	23

PUERTO THIEL

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
Sábado	4	6
Lunes	6	8
Miércoles	8	10
Jueves	9	11
Viernes	10	1 del 11
Domingo	12	2 del 13
Martes	14	4 del 15
Miércoles	15	5 del 16
Sábado	18	7
Lunes	20	8
Miércoles	22	10
Jueves	23	11
Viernes	24	1 del 25
Domingo	26	2 del 27
Martes	28	3 del 29
Miércoles	29	4 del 30

PUERTO JESUS

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
Viernes	3	24
Sábado	4	24
Domingo	5	24
Lunes	6	13
Martes	7	14
Miércoles	8	15
Jueves	9	17
Viernes	10	18
Sábado	11	19
Domingo	12	20
Lunes	13	20
Martes	14	21
Miércoles	15	22
Jueves	16	22
Viernes	17	23
Sábado	18	24
Lunes	20	2
Lunes	20	13
Martes	21	14
Miércoles	22	16
Jueves	23	17
Viernes	24	18
Sábado	25	19
Domingo	26	19
Lunes	27	20
Martes	28	20
Miércoles	29	21

BEBEDERO

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Miércoles	8	1
Martes	14	19
Miércoles	21	1
Martes	28	18

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA
"E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59
LA ADMINISTRACION

<p>A PUERTO CORTES Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas PASAJEROS Y CARGA Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.</p>	<p>A PUERTO QUEPOS: Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas. PASAJEROS SOLAMENTE</p>
---	--

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su Agencia en

Puntarenas frente al Correo
Rafael Armando Rodríguez
AROS — AGUJAS — PIEZAS
y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

La gran Tómbola del sábado

Con el propósito de allegar fondos para ayudar a los niños de los Primeros grados de las escuelas de la ciudad de Puntarenas, las maestras que tienen a su cargo estas secciones han puesto todo su esfuerzo para celebrar el sábado próxi-

mo 11 de Abril una alegre Tómbola que tendrá lugar en el Ciro's Club de esta ciudad.

Dado el enorme entusiasmo con que se están llevando a cabo los preparativos es de esperarse que esta fiesta resultará muy lucida siendo como ellos dicen, noche de alegría, de música y de recuerdos.

Es digno de elogio el esfuerzo que estas maestras de los Primeros Grados despliegan en beneficio de los niños escolares y merecen el apoyo de todos los padres de familia y vecinos en general de la ciudad, ya que con la mutua cooperación mucho se puede conseguir.

Ya lo saben pues, que quedan todos invitados para asistir a la gran Tómbola del sábado en donde de seguro pasarán un rato de muchas alegrías.

Hay crisis en la Escuela...

de la Escuela Complementaria.

La persona que nos puso en autos de esta alarmante noticia va para la ciudad capital a entrevistarse con el señor Ministro del ramo para ver si es posible nivelar dificultades ya que hasta la fecha no se ha presentado colisión alguna.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio es rápido

Anuncie y suscríbese en El Herald

De Nuestro Ambiente Social

OPERADA

La señorita Emilia Alvarado fue operada en San José con felices resultados, de lo cual nos alegramos y hacemos votos por su completo restablecimiento, hacemos extensiva nuestra felicitación a la distinguida familia de la enferma

RESTABLECIENDO

Se encuentra en período de franco restablecimiento de la enfermedad que la tuvo postrada en cama a causa del trancazo, la estimable señora doña Mireya Rodríguez.

EL HERALDO se complace de su mejoría, y hace votos porque recupere completamente cuanto antes su salud.

ENFERMO

Debido a una fuerte recaída en su enfermedad estuvo en cama el estimable doctor don Miguel H. Fulton.

Hacemos votos por su completo restablecimiento.

ENFERMO

Nuestro particular amigo Guillermo Lizano se encuentra postrado en cama a causa del trancazo.

Sentimos mucho y hacemos votos por su completo restablecimiento.

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

Sabalito, Distrito 3º de Golfito

En La Gaceta del 25 de Marzo aparece publicado el siguiente decreto ejecutivo:

OTILIO ULATE
Presidente Constitucional de la República

POR CUANTO

es criterio del Instituto Geográfico que el caserío de Sabalito pertenece al Distrito Tercero del Cantón de Golfito,

DECRETA:

Artículo único.—Modificar el decreto ejecutivo N° 2 de 15 de Enero de 1953, en el sentido de que el Caserío de Sabalito pertenece al Distrito Tercero del Cantón de Golfito.

Dado en la Casa Presidencial, San José, a los 20 días del mes de Marzo de 1953.

OTILIO ULATE.

El Ministro de Gobernación, G. GUZMAN.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aso del

REGIS

es único....

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA

Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor-Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

CANTO A JUAN SANTAMARIA

(PROSA VERSIFICADA)

Comienza la Diana, se oye un tambor, cadetes que marchan a la liberación, soldados que vienen con una ilusión marchando y cantando un himno al son, mujeres alegres esperan los héroes, que son su salvación.

Allá vienen nuestros hijos, valientes soldados que nuestra tierra nos dió.

Tambores sonoros se oyen con un batallón, marchando y cantando un himno al honor.

También un tambor se oyó redoblar, fue Juan Santamaria que nos vino a salvar.

Recuerden los hombres de tiempos modernos, al hombre que antiguo fue.

Para que a nuestra Patria, aprendáis defender.

Oiremos un canto Aleluya, vivámoslos los mustios soldados, que enterraron con su espada y su cruz.

Comienza de nuevo la Diana, aparece un gran batallón.

Una viejecita espera a su hijo de su corazón, pregunta asustada y muy triste,

mi hijo no viene, a dónde estará, presente la vieja.

El fin de su hijo envuelta en su muesa, Solloza el dolor.

De aquel que en su vida vió su caída rogó por su vieja y rezó una oración,

antes de caer en el fuerte Mesón.

Tened por presente a un tico valiente, que por la Patria, su alma a Dios entregó.

Fernando GONGORA UREÑA.

Puntarenas, 10 de Abril de 1953.

Cierre de prostíbulos

Esmeralda Barrantes Herrera y Rosalía Maltez Solórzano apelaron ante el Ministerio de Gobernación, porque la Gobernación de Alajuela les ordenó desalojar las mujeres que mantienen en las casas de prostitución que explotan en aquella ciudad.

Poseídas de santa indignación apelaron por esa medida pero Gobernación la confirmó, toda vez que la información le vantada dá mérito suficiente para tener por comprobados los hechos que relatan los vecinos quejosos, y cuya exactitud viene corroborada por los datos que suministra la Comandancia de Plaza de aquella ciudad.

¿Cuándo —pensamos nosotros— se hará algo parecido aquí en Puntarenas?

Para lo que sirven las cortinas de Las Playitas

Bueno sería que la P. E. por las noches se dé una vuelta teleta por la cortina de Las Playitas y nos diga si el malecón se hizo para el fomento de inmeralidades o es para detener las grandes mareas que se meten a Las Playitas.

Decimos esto no por un afán cíclico sino porque en varias ocasiones se nos ha ofrecido pasar por esos lugares, y nos hemos dado cuenta del sinnúmero de parejas que allí se sitúan, al amparo de la oscuridad.

Dejamos esto a la vigilancia de la guardia civil.

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos!

Adexo al «Hotel de Varano»

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional de esta ciudad

Se alquila local DE COMERCIO

Informes en

LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.